



みずほの丘の希望

354-0018 富士見市西みずほ台3-14-6 TEL/049-252-4145 FAX/049-255-0233



県大会男子バレー準優勝



ベアの方で、初戦突破!



チーム西中として団場で、熊谷ドームに立つ意味...



自己ベストへの挑戦!

全国、関東で華麗な泳ぎを...ワラワラ!



団体の力...

全国、関東でこのリベンジを!



◀ 埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会(8.5所沢ミュージアム) / 全部員で奏する最後の演奏。それぞれの思いが交錯しつつも、一生の思い出となる演奏だった。金より良い、銀賞を受賞した。

2023... 記憶に残る猛暑

でも西中生にとっては、昨日の自分を少しだけ超えた暑くて、熱くて、篤い...夏でした

富士見市立西中学校 堀川 博基

今年の夏も「あっ」という間だった...。連日の酷暑、猛暑が記録となる一方で、西中生にとっても記憶に残る夏であったと思う。この夏...「戻りたい夏」となったのであれば、「夏」あなたが成長した証だ。

夏休みの経験が西中生をたくましく成長させる。それが家族との時間であっても、非日常の経験であっても、習い事でも、クラブチームでも、夏季講習でも...夏を充実させるひとつの手立てである。しかしながら突出して夏を象徴したのは、やはり部活動であろう。県大会に出場した部活動(左写真)を中心に、各部活がそれぞれの目標に向かい努力した夏であった。酷暑においても、一歩一歩前へ踏み出す生徒のがんばりには頭が下がる...。何が生徒をここまで奮い立たせるのか? ■黙々と試合に挑む粘り強さ! いま自分がその場にいる意味を噛みしめながら試合をしているようだった。■練習への直向きさ! 着実に積み重ねたものは、スキルアップとともに日常生活を向上させるエネルギーとなることだろう。■目標を逸する、自分が迷う...部活動のすべてが楽しいわけではない。目標を達成するために何が必要なのか、何が大切なのかを考える機会があるのも部活動だ。「好きだ」とか「楽しい」等の耳障りのよい言葉だけでは、とどかないのも...また部活動だ。

県を超え関東・全国に駒を進めた選手諸君、県大会出場目標を達成した選手、秋の実りを目指し日々練習に没頭した各部、自分に正直に悔いのない挑戦を継続した文化部...。そして部活動以外でも、習い事、クラブチーム、塾に夏季講習等と必死に食らいついていた西中生諸君、いったい何時間机に向かっていたんだ...。この夏鍛えたスキルを、メンタルを、何でもない2学期からの毎日に活かし、実りの秋としてほしい。

向日葵が、気づけば人の背を超えているように、ひと夏で顔つきがまったく変わる生徒がいる。動くだけでクタクタになるほどの酷暑だったのに、■部活動に「これでもか...」というほど打ち込んだ。■塾だって夏季講習だって、きっかけは何でもいい。勉強に自分の将来を透かしながら取り組んだ。■これだけは負けない。趣味だろうがゲームだろうが、好きなことを極めた。■ちょっとそこまで旅に出た。■制服以外のあなたに恋(?)をした。...そんな2023の「夏」であってほしいと思う。ひとは、夏育つ。

さあ、あなたたちはどのように育ってくれたのかな? 2023秋、この夏の成長を爆発させる実りの秋だ...。保護者、地域の皆様、この夏の成長に重い実を实らせ、頭(こ)を垂れる稲穂たちの活躍にご期待ください。2学期も西中への変わらぬご支援・ご協力を、よろしくお願いたします。

2023学校総合体育大会埼玉県大会結果報告
男子バレーボール部/準優勝 (8.8~千葉県・関東大会出場)
2回戦: 2-0越谷中央 3回戦: 2-0上尾上平 準決勝: 2-1川口南 準決勝: 2-0上尾大石 決勝: 0-2坂戸桜
女子ソフトテニス部/団体戦 1回戦: 1-2鷲宮東
個人戦1回戦 〇〇〇●組2-4高麗川 〇△△▲組1-4名細 〇〇〇●▽▽組4-2杉戸東 2回戦 〇〇〇●▽▽組2-4若宮
男子ソフトテニス部/個人戦 ◇◇◆◆組/1回戦: 4-2豊岡中 2回戦: 0-4新座三中
陸上競技部/〇〇〇〇〇: 110mH 惜敗(決勝進出ならず) 〇〇〇〇〇〇: 砲丸投 惜敗
水泳(個人エントリー)/〇▽▽▽▽ 自由形100m7位・200m 3位(共に8.8~東京都・関東大会出場)
〇▲▲▲▲ 平泳 100m3位・200m 優勝(共に8.20~香川県・全国大会出場) 〇▽▽▽▽ 背泳 100m・200m出場:惜敗

富士見市いじめのない学校づくり子ども会議

今年度は7月21日夏休みの初日に開催... みんな(西中、関沢小、針小)で決めたいいじめ撲滅の提言を今日(2学期から、1日でも多く意識するために)

夏休みに入った初日、富士見市内の全小中学校児童生徒の代表が集まり、「富士見市いじめのない学校づくり子ども会議」が開催された。西中(西中、関小、針小)においても、西中生徒会、関小・針ヶ谷児童会の代表が本校に集まり、いじめ撲滅に向けての討議が行われた。中学生が小学生をリードしつつ、各校の実態、いじめをなくすための児童生徒目線での具体的な話がなされた。討議の結果、〇〇君、●●君の持つホワイトボードには「西中(西中)いじめ撲滅ポスターの作成」という、具体的な方策が提示されている。その内容は



▲【写真】■星野市長さんリモートで参加し、討論の様子を励ましてくださいました。■小学生も積極的に話し合いに加わり、小学校の現状や自分の考えを述べていました。■〇〇君、●●君、いじめられている人に勇気を与えるポスター、■どうすればよいかを教えるポスター、の3点だ。今後、西中(西中)の子供たちがいじめ撲滅をしっかりと意識し、常に周りの人たちのことを気遣えるようなポスターが各学校に飾られることだろう。SNSによるトラブル、被害者が命を落としてしまうような痛ましい事案...、絶対に西中(西中)区では起きないように、いじめ撲滅を徹底してほしい。...大切なのはこの会議を受けて、この先、西中生がどうするかだ...

選ばれし者たちが...自らの意地と誇りをかけて... 学校総合体育大会 関東・全国大会

このステージに立ち、力を尽くしたことがすべて...
男子バレーボール部
関東大会(8/8・9 千葉県パルドラール浦安アリーナ)
1回戦 神奈川代表/横浜市立富岡中学校 1S:25-20 2S:21-25 3S:25-17 2-1/堂々の勝利
2回戦 東京代表/足立区立洲江中学校 1S:23-25 2S:25-23 3S:23-25 1-2/悔しい惜敗

選手 /水泳(100・200m) 平泳ぎ
全国大会(8/17 香川県立総合水泳プール)
200m平泳ぎ予選/第9位 100m平泳ぎ予選/体調不良による辞退

選手 /水泳(100m・200m) 自由形
関東大会(8/8・9 東京アクアティクスセンター)
100m自由形/第10位 200m自由形/第10位

関東・全国というひとつ次の違うステージを経験した西中アスリートの諸君、本当によく力を尽くしてくれた、心から感謝をしたい「ありがとうございました」と...。あなたたちの経験は自身の成長だけに及ばず、2学期をスタートする西中全校のエネルギーになる。「富士見西」という看板を背負い、「全力の意味」を証明してくれた...この経験を起爆剤に、2学期西中の更なる推進力となってほしい。

全国の中学校の数は10,012校といわれている。その内この夏を「不敗」で終わることができる学校は1校(若しくは1人)しかない。そのひとつ以外は「負け」を最後に「青春」を終えることとなる。「負けることでしか学べないことがある...」。諸君がこの夏に経験した「プロセス」は、きっとこの先数十年の人生において「支え」になるのだと思う。この夏の諸君の「青瞬」は本当にまぶしかった。



▲関東大会で全力のプレーを見せた男バレー...。その姿は晴れの場でいつも以上に輝いていた。全国大会に王手をかけ...瀬戸内海を渡りかけていた。本当に悔しい敗戦だったと思う...。ここまで昇り詰めてきた選手だけが感じることでできる悔しさだ。この思いを一生の宝にしてほしいと願う...



文化部の気合いと意地... 2023夏...文化部も酷暑には負けなかった...

生徒一人一人に様々な夏...。文化部の生徒も自分の思いを表現するためにもがいていた。■美術部は8月4~7日にキラリ☆ふじみの市内中高生美術展にターゲットを定め、黙々と作品制作を進めていた。なかには10点以上の作品を出展している生徒もいた。会場の作品からは、作者のオーラが発せられていた。多くの方々に鑑賞してもらい、多くの生徒の励みにもなった。■西中の吹奏楽部は人気アイドル並みに引っ張りだこ。この夏も「西みずほ台3丁目まつり」や「みずほ台まつり(8/26開催)」に招待され演奏を披露する。そのあい間にも生徒にとって1番の思いがつのるコンクールも開催される。本当に吹奏楽部も大変(?)だ。炎天下での全力演奏のエネルギーは、慶応高校の怒濤の力と遜色なく私には映っていた...

2学期西中/改修工事

2学期の西中について、改修等のいくつかについてお知らせします。記憶に留めていただき注意をお願いします。
■校門改修工事/新しくきれいに軽い快適な校門になります。西中の校門、鉄の扉が本当に重く動かなくストレスになっていました(30年以上前、私が勤務していたときから変わっていません)。やっとここで新しくなることになり、工事が入っています。9月の土を中心に工事が入りますが、部活の自転車や保護者の来校等校門からの出入りはできなくなります。安全な工事にご協力をよろしくお願いいたします。
■体育館空調工事/いよいよ西中の体育館にもエアコンが設置されます。10・11月の2ヶ月間は体育館が使用できません。保体の授業、部活動等に大きな影響がありますが、冬からの快適な使用に向けてご協力をお願いします。すでに設置されている学校の様子を聞くと、夏・冬...快適で熱中症の心配などない体育館...となるそうです。本校体育館のエアコン工事について2ヶ月の協力をお願いします。

夏休み...先生たちもしっかり勉強しています

先生は「夏休みが長くいいね」とひと昔前によく言われた。実際は更なる教育の向上を図るために、多くの研修を積んでいる。写真は8/23に実施された西中(西中)学区合同研修会の様子だ。西中・関小・針小の先生が一堂に介し西中(西中)学区の教育の在り方について研修を積んだ。学力、ICT、特支教育、不登校、生徒指導、体力・健康等その内容は広い。少しでも生徒諸君にとって充実した西中とするため、先生方は夏休みであっても努力を惜しまない。